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新华社沈阳8月 18日电 中共中
央总书记、国家主席、中央军委主席
习近平近日在辽宁考察时强调，要贯
彻党中央决策部署，坚持稳中求进工
作总基调，统筹疫情防控和经济社会
发展工作，统筹发展和安全，完整、准
确、全面贯彻新发展理念，坚定不移
推动高质量发展，扎实推进共同富

裕，加快推进治理体系和治理能力现
代化，深入推进全面从严治党，在新
时代东北振兴上展现更大担当和作
为，奋力开创辽宁振兴发展新局面，
以实际行动迎接党的二十大胜利召
开。

8月16日至17日，习近平在辽宁
省委书记张国清、省长李乐成陪同下，

先后来到锦州、沈阳等地，深入革命纪
念馆、河湖治理工程、企业、社区等进
行调研。

16日下午，习近平在锦州市首先
考察了辽沈战役纪念馆。70多年前，
中国共产党指挥人民军队取得辽沈
战役胜利。习近平依次参观序厅、战
史馆、支前馆、英烈馆，回顾东北解放

战争历史和辽沈战役胜利进程，追忆
广大人民群众支援前线的感人事迹
和革命先烈不畏牺牲的英雄事迹。
习近平指出，辽沈战役的胜利，充分
体现了毛泽东同志等老一辈革命家
高超的战略眼光和战略谋划。解放
战争时期我们党同国民党的大决战，
既是兵力火力之战，更是民心向背之

争。辽沈战役胜利是东北人民全力
支援拼出来的，淮海战役胜利是老百
姓用小车推出来的，渡江战役胜利是
老百姓用小船划出来的。民心是最
大的政治，决定事业兴衰成败。只要
我们党始终保持同人民群众的血肉
联系，始终与人民同呼吸、共命运、心
连心，就能拥有战胜一切艰难险阻的

强大力量。习近平强调，学习党史是
每一位党员的义务。要推动党史学
习教育常态化长效化，引导广大党
员、干部把学习党史作为必修课和常
修课。

习近平亲切会见了老战士老同志
和革命烈士亲属代表，向他们表示诚
挚慰问。

习近平在辽宁考察时强调

在新时代东北振兴上展现更大担当和作为
奋力开创辽宁振兴发展新局面

“市容井然有序了不说，还及时
消除了安全隐患，真是创建为民惠
民。”近日，途经玫瑰苑小区时，市民
张明利发现，曾经密密麻麻、杂乱无
章的各类空中管线，废弃的被及时清
除，在用的已捆扎规整、合理布放，不
禁为城管等部门点起赞来。

集中整治“蜘蛛网”，打造出更美
“天际线”。开展空中管线整治，是提
升文明城市形象和城市功能品质的
重要内容，也是顺应群众期盼、精细
城市管理的现实需要。今年以来，我
市已集中整治小区26个、道路19条，

捆扎管线2.8万余米，打造出濉溪县
一中家属院、相山新华社区、夕阳红
小区等示范小区，空中管线整治工作
取得阶段性成效。

开展空中管线整治，只是我市纵
深推进文明创建工作的其中一环。站
在新的起点，我市以创建全国文明典
范城市为抓手，推进实施“10+5”专项
整治提升行动。通过修缮一条马路、
整治一根线缆、改造一个小区等一桩
桩、一件件人民群众牵肠挂肚的民生
实事、天天有感的关键小事，不断健全
完善规章制度和长效机制，努力把创
建工作做到群众家门口、心坎上。

坚持城乡统筹 群众更加有感
——我市高质量开展城乡人居环境整治

8月18日上午，淮北市召开市级领导干部会议，宣布省委决定：汪
华东同志任淮北市委委员、常委、副书记。

受省委常委、组织部部长丁向群委托，省委组织部常务副部长朱
春旭宣布省委决定并讲话。淮北市委书记覃卫国主持会议。汪华东
作表态发言。

汪华东同志任
淮北市委委员、常委、副书记

金更华同志任淮北市委常委
日前，省委决定：金更华同志任淮北市委常委。

3 月 1 日，经淮北、徐州两市会
商，政务服务“跨省通办”在淮海经
济区跨省通办专区率先开通上线；

同日，S101 徐淮快速通道建设
工程南段正式通车，两市交通互连
更加紧密；

4 月 16 日上午，总投资约 50 亿
元的江苏金彭集团新能源动力电池
包项目落户杜集区。

近年来，我市深入贯彻落实习
近平总书记关于长三角一体化发展
以及考察安徽重要讲话精神，按照
省委、省政府部署要求，坚持扬淮所
长，强化区域协同，创新体制机制，
在全面融入长三角一体化发展上迈
出坚实步伐。

积极参与长三角城市经济协调
会、淮海经济区座谈会，以及沪苏浙
重大合作交流活动，不断完善区域
协同机制和体系，以同城化思路和

举措打破行政壁垒，提高政策协同，
相互赋能。两年来，市委、市政府高
频率赴上海、无锡、南京、苏州、常
州、杭州、台州、徐州等地招商考察，
共举办淮北长三角（苏州）投资推介
会等宣传推介活动 30 余次，宣传推
介淮北。组建102个县干招商组，聚
焦长三角等地区开展精准招商，南
京金浦、南京中比、徐州金派克等一
批投资超100亿元、50亿元的重大招
商引资项目相继落户淮北。

淮—宿—蚌和淮—阜城际铁
路、淮徐快速通道、徐淮阜高速公
路、临涣船闸、孙疃码头加快建设。
淮北—商丘高铁联络线纳入省“十
四五”规划。加快城乡饮用水源地
及地表水厂项目进度。加速城市更
新行动，实施99个老旧小区改造，建
成 10302 套棚户区改造住房。推进
城市生命线安全工程建设，完成建
成区内燃气、桥梁、供水、排水项目
风险评估。

乘风破浪向未来
——我市全面融入长三角一体化发展迈出坚实步伐

8 月 17 日，工人在安徽华孚时

尚股份有限公司纺纱车间内作业。

今年以来，淮北高新区聚焦目

标任务，抢抓战略机遇，主动担当作

为，园区上下齐心协力创新创业、跨

越赶超，进一步完善基础设施、优化

营商环境，形成陶铝新材料及装备

制造、锂电新能源及电子信息、生物

医药及大健康三大主导产业，为淮

北高质量转型发展贡献力量。

■ 摄影 记者 陈文骁

打造科技创新
发展新高地
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■ 首席记者 王守明 通讯员 葛飞

■ 通讯员 长伟

本报讯 8 月 18 日下午，市委书
记覃卫国主持召开市委常委会会议，
传达学习习近平总书记给“中国好
人”李培生、胡晓春的重要回信及省
委书记郑栅洁在8月15日省委常委会
会议上的讲话精神，研究我市贯彻落
实工作；听取全市安全生产“百日督
查行动”工作情况汇报；审议通过《淮
北市“十四五”农村人居环境整治提
升行动实施方案》《关于进一步加强
统计工作的通知》。

会议指出，习近平总书记的重要
回信，情真意切、语重心长、催人奋
进，充分体现了对“中国好人”的关怀
关爱、对精神文明建设的高度重视。
各地各单位要站在衷心拥护“两个确
立”、忠诚践行“两个维护”的高度，切
实抓好习近平总书记重要回信精神
的学习宣传贯彻工作。要加大身边
好人选树培育力度，落细落实“六重
礼遇”“三项帮扶”措施，营造崇尚好
人、尊重好人、关爱好人的浓厚氛围，
为推动更高质量转型发展提供强有
力的精神文明支撑。

会议要求，要以新一轮农村人
居环境整治提升行动为契机，围绕
农村厕所革命、农村生活污水治理、
农村生活垃圾处理等重点工作，补
齐短板弱项，高质量完成“十四五”
目标任务。要抓好宣传发动，充分
发挥农村基层党组织战斗堡垒作用
和党员先锋模范作用，广泛发动群
众参与，及时总结典型经验，严格落
实“赛马”机制，加快打造生态宜居
美丽乡村。

会议强调，要扎实推进“百日督
查行动”，紧盯交通运输、矿山、危化

品、自建房、城镇燃气、青少年儿童防
溺水等重点行业、重点领域，排风险、
除隐患、堵漏洞、补短板。要常态化
开展各类应急救援演练，不断提高应
急处置能力，为党的二十大胜利召开
营造安全稳定的社会环境。

会议强调，要切实提高政治站
位，把提高统计数据质量作为统计工
作的“生命线”，加强统计队伍建设，
严格数据质量管控，加大执法检查力
度，严肃查处统计违纪违法行为，确
保统计数据真实准确。

会议还研究了其他事项。

市委常委会会议强调

认真学习宣传贯彻习近平总书记重要回信精神
发挥典型引领作用打响“好人之城”品牌

覃卫国主持会议
■ 记者 刘露

本报讯 8月18日下午，市政府
与交银金融科技有限公司、交通银行
安徽省分行数字政府建设战略合作签
约仪式暨座谈会举行。市委书记覃卫
国，交通银行长三角一体化管理总部
副总裁高干，交通银行安徽省分行党
委委员、副行长鲍飞，交银金融科技有
限公司副总裁冯晓明出席并见证签
约。市委常委、秘书长、宣传部长汪继
宏在仪式上致辞，市政府党组成员姚
珂主持座谈会并代表我市签署协议。

座谈会上，高干介绍了交行服务
数字政府建设主要工作情况，与会人员
就开展数字政府建设进行交流发言。

汪继宏在致辞中指出，近年来，
淮北市认真落实省委省政府重大决
策部署，充分发挥数字技术对经济发
展的放大、叠加、倍增作用，不断迈出
高质量转型发展坚实步伐。要大力
推动数据互通共享，推进跨区域、跨
层级、跨部门的数据平台建设，强化

基础信息采集力度，统一数据标准，
加快业务数据有效衔接，实现数据互
联互通，着力构建网络化、数据化、智
能化的全天候在线政府。要切实深
化数据资源应用，以新型智慧城市建
设为抓手，快速收集挖掘数据、及时
研判共享资源，真正使大数据成为支
持社会治理科学决策和准确预判的
有力手段，不断提升政府管理和服务
效能。要紧紧围绕群众所盼所想，高
效整合医疗、教育、就业等社会公共
资源，努力打造智慧医疗、智慧教育、
智慧家政、智慧社区等数字化综合民
生服务平台，不断满足人民群众日益
增长的个性化、多样化需求。

高干表示，交银集团、省分行将
继续发挥投融资和金融创新优势，在
助力数字治理中发挥独特作用，在金
融资源等方面加大对淮北的支持力
度，多引金融活水，为淮北数字政府
赋能，为淮北数字经济发展添力。

市直有关部门负责同志参加上
述活动。

我市举行数字政府建设
战略合作签约仪式暨座谈会

覃卫国出席并见证签约
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